
役員会を開催しました 

本年度4回目の役員会を10月20日に開催しました。井上会長・副会長・各専門部

長・支部長の出席で以下について協議しました。 

1． 令和2年度上半期事業実績について 

新型コロナウイルス感染に伴って、生涯学習事業の多くが中止になっている 

2． 令和2年度上半期予算執行状況について 

生涯学習事業予算の執行が停滞している 

3． 東城町移動販売事業実施状況について 

移動販売事業について購買者を増やす対策として販売場所の拡大が必要 

  ４． その他報告事項等 

 

八幡小学校閉校に伴う横断幕製作 

八幡小学校PTA（高柴英典会長）と八幡小学校閉校記念事業実行委員会（見川浩二

実行委員長）では、来年3月末で閉校になる八幡小学校へ感謝の気持ちを表すために「八

幡小学校ありがとう」の文字と児童・教職員の写真入り横断幕を製作されました。これ

は、真加部三智也校長の図案で大きいものを小学校に、小さいものを八幡地域の5か所

に掲出して、地域みんなで小学校に感謝しまた名残りを惜しもうとするものです。お見

かけになりましたら40年余りの歴史を持つ八幡小学校に思いを馳せてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

秋の例大祭 

八幡地域では、10月下旬から11月初旬にか 

けて秋の例大祭が執り行われます。八幡の神社は、 

白髭神社（森）菅原神社（田殿）八幡神社（川鳥 

・保田・受原）国司神社（田黒・菅）の7か所で 

祭りが行われています。また、年末にかけては各 

地域で地祭りも実施され祭りオンパレードになり 

ます。今年は、コロナの影響で太鼓、神輿の出番 

がなくて静かなお祭りです。 

  八幡自治振報 

      
                          

元気を出そう八幡 



女性大学開催 

１０月３０日（金）生涯学習事業の女性大学（佐藤富美子

代表）では、紅葉を眺めながら北広島町・浄謙寺(浄土真宗本

願寺派)への日帰り旅行をされました。イタリアン精進料理

(本膳、二の膳)を提供される少し変わったお寺で読経と法話

もありました。法話は親子関係のこと、「♪分っちゃいるけ

どやめられねぇ」のスーダラ節の歌詞にちなんだ法話でした。

このお寺で、イタリアン精進料理の提供となったきっかけは、

母の日に娘さんからイタリアン精進レシピの本をプレゼント

され、試作料理を振舞ったところ好評で、芸北地域の旬の食

材を使用し「地産地消と地域活性化の役に立てば」との思い

から提供されることになったそうだ。食後には茶室で抹茶を一服しました。この度は、

Go Toキャンペーンを活用し、地域共通クーポン（1,000円分）でお買い物をされる

など大変お得な旅行となりました。このキャンペーンは、コロナ感染症の流行によって

甚大な影響を受けている観光・運輸業、飲食業、イベント・エンターテイメント業など

を対象とした期間限定の官民一体型の需要喚起を目的としたのもです。コロナの心配は

ないわけではなく、検温・消毒・バス内換気など対策をしながらの旅行でした。 

振興センター玄関へ手摺を設置しました 

予てから計画していたセンターの玄関に手すりを 

付けてスロープと階段を上がりやすくしました。 

また、長年の雨風によって汚れていたスロープ壁面 

も塗装しましたので奇麗になりました。振興センタ 

―へお越しの際は手摺を利用して転倒防止にお役立 

てください。 

立冬です 

11月7日は立冬です。いよいよ冬の寒い季節が 

やってくる時期になりました。暦を見ると冬の立冬、 

春の立春、夏の立夏、秋の立秋となっています。   

これらは季節の始まりの日であり、それぞれ該当 

する日の前日が節分になるそうです。一般的に節分 

といえば「鬼は外 福は内」のことと思っていまし 

た。立冬は、二十四節気の19番目に当たるのだそ 

うです。 

 

 

 

ご厚志のお知らせ 

 

松本 伸 様から  香典返しとして     八幡自治振興区森第２支部へ 金一封 

藤原公二郎様から 見舞い返しとして   八幡自治振興区森第１支部へ 金一封 
 

 
 

                        誠にありがとうございました。 

今日の一句：  山里に 響く太鼓の 秋祭り 

「ご厚志のお知らせ」については Web 版では掲載いたしておりません 


